

はぎのだい

学校だより 夏休み号

津幡町立萩野台小学校

平成28年7月20日(水)

校長 合田 洋子



宿泊体験学習より

5・6年生23人が7月11日(月)から2泊3日の日程で、能登少年自然の家での宿泊体験学習に参加しました。海に面した少年自然の家ならではの海洋活動(大型カヌー体験)、魚釣り活動、河川活動(3人乗りカヌー体験・3人乗りユーフォーボート体験)を行いました。また、宿泊体験恒例のキャンプファイヤーやきもだめしもしました。



<省略>

からだでおぼえたものは

からだからはなれない

はなれない

手でおぼえる

足でさとる

目にやきつける

胸にしみこます

<省略>

今回の宿泊体験学習では、6年生130人程の金沢市の小学校と一緒にになりました。初日の入所のつどいが終わった後、「全体で発表するときの声が大きい。人数が多いのに行動が素早い。」等、自分たちが参考にしたら良い点をいくつも見つけていました。普段の学校生活では気づかない、集団規律の大切さを学ぶことができた3日間でした。

退所のつどいで、少年自然の家の館長さんが、サトウハチローの詩の一節を紹介してくださいました。「からだでおぼえたものは、からだからはなれない」という詩です。まさに今回の宿泊学習で経験したことそのものです。からだでおぼえたことを今後の学校生活に活かし、萩野台小学校をリードしていく高学年になってくれることを期待しています。

本日で一学期が終わり、明日から子ども達が待ちに待った夏休みが始まります。計画的に過ごし、学習・家の手伝い・地区の行事等、長期の休みにしかできないことにチャレンジし、有意義な41日間にしましょう。

山崎希明さん(2年生)が今年もカナダから体験入学に来ました。みんなと仲良く勉強したり遊んだりしています。また、カナダの絵本を図書館にいただきました。

学校のできごと

◎PTA役員奉仕作業（7月10日）のお礼

7月10日（日）、朝から大変暑い中、PTAの役員の皆様で草刈り作業をしていただきました。前回の奉仕作業でできなかった斜面の草刈りと花壇の草取り、相撲場の整備を行っていただきました。本当にありがとうございました。

また、当日は倶利伽羅グランドゴルフ協会の皆様に運動場の草刈りをしていただきました。たくさんの方の作業により運動場が見違えるようになりました。本当にありがとうございました。

【お知らせ】

◎8月21日（日） [資源回収][奉仕作業（草刈り）]への参加のお願い 7時～

暑い中、大変ですがご協力をよろしくお願ひ申し上げます。草刈り機、チェンソー、トラックのご協力も重ねてお願ひ申し上げます。

◎2学期始業式 8月31日（水）

今年は1学期の始まりが4月6日でした。いつもの年より一日遅く始めたので、夏休みが一日短くなります。登校は通常通り（8:10までに登校）5限後下校します。（給食あり）9月1日より、通常日課となります。

◎夏休み作品展のお知らせ

9月1日（木）～5日（月）午後5時まで 展示場所：図工室

＜最終日は、午前9時～午後4時30分＞

*展示期間が3日間と短くて、本当に申し訳ありません。作品応募締め切りが早い作品は展示が不可能なので、ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

◎2学期当初の予定（現在わかっているもののみ）

8月31日（水）大掃除、始業式、給食開始

15日（木）運動会予行

17日（土）休み

18日（日）運動会（雨天時：月曜授業3限まで・給食なし）

20日（火）運動会の予備日

23日（金）代休日

◎気になることはすぐ学校に連絡を

ここ最近、子どもが犠牲になる事件が起きています。昨日の3限目に不審者対応の訓練をしました。どんな時にどんな場所でどんな子が狙われやすいかという事や、声かけに対する断り方や逃げ方について学びました。特に、後ろからおそわれた時、どう逃げるかについて各学級で時間をとり一人一人しっかりと練習しました。ご家庭でもご指導お願ひします。

子どもの様子や不審者等のことで気になることが見つかりましたら、すぐにご連絡ください。

（学校：288-1341）

